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Aos vinte e tres dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dez horas, 
através da plataforma de comunicação Zoom Meetings, participaram da 
Reunião Ordinaria os membros do Comitê de Investimentos do IPAM, os 
Senhores Ivan Furtado de Oliveira, Odilon José de Santana Júnior, Noel 
Leite da Silva, Rodrigo Ferreira Soares e a Senhora Maria Irisney Barbosa 
de Souza. O Presidente do Comitê, Dr. Ivan Furtado de Oliveira, deu início 
a Reunião Ordinária do mês de julho de 2020, conforme convocação no 
memorando N°  027/2020/PRESIDENCIA, para tratar das seguintes 
pautas: 1 -Apresentação do Relatório mensal da Carteira de Investimentos 
do Regime Próprio de previdência Social do município de Porto Velho, 
referente ao mês de junho de 2020 e outros assuntos relacionados ao 
Comitê; O presidente do COMIN deu início a sessão passando a palavra 
para a representante da Sete Capital, Sra. Beatriz que através de 
videoconferência via plataforma Zoom, Meetings, iniciou a explanação, 
apresentando aos membros do Comitê de Investimentos do Ipam, o cenário 
econômico: Os mercados ao redor do mundo apresentaram ganhos mais 
moderados em junho. O principal fator por trás desse movimento foi um 
aumento relevante de novos casos de Covid-19 em diversos estados 
americanos que não aplicaram medidas de distanciamento social ou 
relaxaram antes de conter a curva de contágio da doença. Positivamente, os 
estados que foram mais afetados na primeira onda permanecem com baixas 
taxas de contágio. Nos demais blocos econômicos, os focos de doença que 
surgiram foram isolados e controlados rapidamente pelas autoridades 
locais, o que aumenta a expectativa de que possíveis novas ondas sejam 
controladas com medidas de restrição à mobilidade menos extremas e 
consequentemente com menor custo em termos de atividade econômica. 
Assim, o processo de reabertura das economias continuou trazendo 
melhora nos dados de atividade, ainda que em níveis muito abaixo d 
observados antes da pandemia. Mesmo com sinais de retomada na 
atividade, os formadores de política seguem ativos pelo mundo. As 
principais autoridades monetárias do planeta seguiram com planos de 
novos estímulos caso sejam necessários. O Federá1)Reserve em sua última 
reunião, indicou que as taxas de juros permaneé rão inalteradas até 2022. 
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Em relação aos mercados brasileiros, a performance dos ativos foi positiva e 
em linha com os pares emergentes. No mês, o Copom reduziu a taxa Selic 
em 75 pontos base e informou que eventual novo ajuste seria residual, 
indicando fim do ciclo. Quanto à pandemia, os dados em algumas das 
principais capitais do país apontam para inflexões nas curvas de contágio e 
reduções na utilização de suas capacidades hospitalares. No aspecto político, 
o processo de aproximação entre o executivo e o legislativo continuou. 
Partidos tradicionais conseguiram ter maior participação no governo. Por 
outro lado, a queda na arrecadação decorrente das restrições à atividade 
econômica e da adoção de gastos extraordinários, o panorama para as 
contas públicas brasileiras sofreu piora significativa. Após explanação, 
iniciou-se o apontamento do Relatório de Investimentos das aplicações 
financeiras do mês junho do ano de 2020. O Instituto de Previdência e 
Assistência dos Servidores do Município de Porto Velho finalizou o mês com 
patrimônio líquido de R$ 674.217.479,34 (seiscentos e setenta e quatro 
milhões, duzentos e dezessete mil, quatrocentos e setenta e nove reais e 
trinta e quatro centavos), que representa um crescimento de 4,57% (quatro 
vírgula cinquenta e sete por cento) nos últimos doze meses. A carteira de 
investimentos atingiu a rentabilidade positiva de 1,66% (um vírgula 
sessenta e seis por cento) equivalente a um ganho de R$ 10.874.548,33 (dez 
milhões, oitocentos e setenta e quatro mil, quinhentos e quarenta e oito reais 
e trinta e três centavos). No acumulado, a rentabilidade da carteira no ano 
está, até o momento, em 0,10% (zero vírgula dez por cento), representando 
um ganho de R$ 447.970,86 ( quatrocentos e quarenta e sete mil, 
novecentos e setenta reais e oitenta e seis centavos), enquanto a meta 
atuarial (IPCA+6%) acumulada é de 3,06% (três vírgula zero seis por 
cento). O índice de sharpe e var da carteira ficou em (-1,07) A consultora 
destacou ainda a distribuição por indicador, que ficou da seguinte forma: 
22,76% em IRF-M 1; 11,64% em IMA-B; 55,94% em IDKA 2; 1,75% em 
FIP; 2,00 em Fil e 5,90% em Ações. A distribuição por instituição 
financeira ficou: 65,94% BB Gestão de Recursos DTVM, 30,30% na Caixa 
Econômica Federal; 1,75% na Índigo DTVM e 2,00% na Reditus 
Investimentos. A consultora sugeriu ainda aumentar a exposição em ações, 
podendo chegar ao limite de 7,5%( sete vírgula cinco por cento) os 
membros do COMIN solicitaram a consultoria que fizesse um parecer 
técnico a cerca do fundo indicado; Caixa Multi Gestor. E finalizou a 
apresentação passando a palavra ao Gestor de Recursos do IPAM, S 
Odilon, onde o mesmo informou as expectativas de mercado, conforme 
apontado no relatório Focus do dia 17 de julho de 2020, a expectativa do 
IPCA é de 1,78% em 2020 e 3,01% em 2021. A expectativa para o PIB é de - 
5,95% em 2020 e 3,50% em 2021. E o Relatório J'ocus apontou ainda a 
possibilidade de estabilizar os juros até final si ano de 2021, pois as 
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expectativas para a Taxa Selic é de 2,00% em 2020 e 3,00% para o 
encerramento de 2021. O Sr. Odilon questionou a senhora Beatriz sobre os 
fundos Aquilla Fli e Conquest FIP, pois os fundos são administrados pela 
Foco DTVM que foi alvo da operação da Polícia Federal no dia 15/07/2020. 
Ela informou que a Sete está montando um relatório para os cotistas destes 
fundos, bem como outros que não fazem parte da carteira de investimentos 
do IPAM. Informou ainda que o Sr. Reiter está acompanhando estes fundos, 
caso surja dúvidas teríamos que marcar uma reunião para a explanação da 
situação. O senhor Odilon lembrou que estes fundos são fechados não sendo 
possível fazer os resgates deles, e estão cotados na bolsa, mas não há 
liquidez para vende-lo, lembrou ainda que o instituto já fez as notificações 
aos órgão de controle e fiscalizadores como CVM e TCE-RO, 
principalmente sobre a gestão desses fundos onde o administradores e 
gestores não estão fazendo as devidas diligências. O senhor presidente do 
IPAM informou que está tomando todas as medidas cabíveis, e lembrou que 
já foi cogitada a troca da administradora porém sem interesses de outras 
empresas para assumir a administração do fundo. Solicitou à senhora 
Beatriz o e atório dessas empresas para o devido acompanhamento e 
posteriore eliberações. Nada mais a tratar o Presidente do Comitê de 
Investime t'os do IP  A.M deu como encerrada a reunião e eu, Maria Irisney 
Barbos , i e Ssecretariei e lavrei a Ata, firmada por 
mi .......... e todos os membros do Comitê de 
Invés iie"ios presentes. Porto Velho, 23 de julho de 2020. 

RODRIGO F RREIRA SOÁRES 
Membro do Comitê de Investimentos 


